
TA Sitzung am 13.08.2018, Beginn 20:07 Uhr Gasthaus Hilligenley 

Anwesend: Malte Karau, Britta Johannsen - (TA) 

Honke Johannsen (GV), Gerhard Karau  

Protokoll Alina Ciesielski 

 

Tagesordnung: 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit und der form- und fristgerechten Einladung 

2. Vereidigung der neuen Ausschussmitglieder  

3. Genehmigung des Protokolls vom 04.04.2018  

4. Bericht des Ausschussvorsitzenden 

5. Haushalt 2019 

6. Verschiedenes 

7. Anfragen aus der Öffentlichkeit 

nicht öffentlich 

8. Personal- & Organisationsangelegenheiten 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2 von 4 Ausschussmitgliedern anwesend. Es wurde form- und fristgerecht eingeladen. 

2. Vereidigung der neuen Ausschussmitglieder 

n.a. 

3. Genehmigung des Protokolls vom 04.04.2018 

Protokoll wird genehmigt, keine Einwände.  

4. Bericht des Ausschussvorsitzenden 

           folgt auf der nächsten Sitzung 

5. Haushalt 2019 

25.000€ Wegekonzept Auftrag 
50.000€ Ausstattung Hafen Ilef 
Rest aus 2017 (ca. 50.000€) mitnehmen für Turm und Weggestaltung 
15.000€ Instandhaltung Halligexpress 
7.500€ Folgekosten TEK 
5.000€ Nordseeflitzer Folgekosten 
5.000€ Internetauftritt 
5.000€ für Fotoaufnahmen aus 2017 mitnehmen 
2.500€ für Jubiläum Museumsmarkt 
3.000€ für Schaukasten Rixwarf 

 
 

6. Verschiedenes 



Malte verliest die Zahlen des Museums (4.000 Gäste im Vergleich zu 2500 vom Vorjahr) 

sowie die Übernachtungszahlen (2017: 22.500 zu 24.500 im Vorjahr) 

 

Neuausrichtung Hafen Ilef evt. durch einen halliginternen Ideenwettbewerb mitgestalten 

lassen.  

 

Die nächste Sitzung sollte zeitnah im September stattfinden, um Prospekte und die 

aktualisierte Kurtaxesatzung, sowie die Regelung bzgl. Express und Halligbus zu 

besprechen.  

 

Der Standort des neu geplanten Schaukastens auf Rixwarf sollte so gewählt werden, dass 

die Leute nicht „den Verkehr“ aufhalten.  

 

 

7. Anfragen aus der Öffentlichkeit 

Britta trägt die Bitte von Heinke vor, sich um die Dusche auf Christianswarf zu kümmern, 

da der Duschkopf nicht richtig funktioniert. Alina gibt die Info an Melf weiter.  

Britta fragt nach den Infos bzgl. der Strandmüllboxen – Alina bittet Björn, diese zur 

nächsten Sitzung mitzubringen.  

Zudem weist Britta daraufhin, dass die Gärten der Gemeinde, insbesondere Kita und 

Museum Pflegebedarf aufweisen.  

 

 

Ende 20:47 Uhr.  

 

 

 

 

Ausschussvorsitzender Malte Karau   Protokoll Alina Ciesielski 


